



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## **Agriculture Biologique : La FNSEA appelle l'Etat à obtenir des fonds européens pour poursuivre la communication de promotion sur les produits bio**

*Paris, le 28 mai 2025*

**Face à la crise sans précédent vécue par les agriculteurs en agriculture biologique, la FNSEA est pleinement mobilisée pour que tous les outils soient mis en œuvre en vue d'aider des producteurs en grande fragilité. Parmi les outils à disposition, la communication demeure l'un des leviers essentiels pour relancer la consommation de produits bio.**

Malheureusement, l'engagement du Ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire d'accorder au secteur une enveloppe pluriannuelle pour accompagner cette promotion se heurte aujourd'hui aux contraintes budgétaires de la France.

Si chacun a conscience de la difficulté de l'exercice budgétaire actuel, il est impératif que l'Etat se mobilise pour trouver des leviers budgétaires complémentaires et tout particulièrement au niveau européen. Le soutien de l'Union européenne sera capital pour accélérer la sortie de crise via une communication à même de dynamiser le marché des produits issus de l'agriculture biologique.

La FNSEA appelle la France et l'Europe à prendre la mesure de la crise qui touche l'agriculture biologique et à apporter un soutien fort à la politique de promotion des produits bio.

CONTACT PRESSE :  
**Antoine Giacomazzo**  
[antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr](mailto:antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr)  
07 78 11 69 86

